

A propos des incidents du match entre Antibes et Fives

Ce n'est pas sans quelque étonnement qu'au reçu de la dépêche relatant le match à Antibes, dimanche, nous nous apprîmes de incidents d'une certaine gravité, mais insuffisamment définis.

Au téléphone, dès la réception de ce télégramme, le Président du S. C. F. s'empressa de nous appeler, bien que ne connaissant pas lui-même la nature des démêlés qui avaient eu lieu, et nous apprîmes aussitôt que les personnes intéressées, que nous avons pu dégager de ces entretiens.

Dans les clans sportifs on avait laissé entendre, tout d'abord, que les incidents du match Antibes-Fives avaient un caractère d'étrange ressemblance avec ceux du choc mémorable de O. Lillois-C. Marseillais.

Mais venant à l'encontre de ce qui est survenu, c'est sur le terrain des tractions entre dirigeants qu'il faut les placer. Et c'est par un concours de circonstances fortuites qu'il a été possible de réunir les dirigeants de l'antibois qui y avait eu lieu et ceux de Fives et de Cannes.

C'est la possibilité pour l'A. S. Cannes de terminer par un succès au tournoi de championnat professionnel et ainsi de jouer la finale contre l'Olympique Lillois, le 14 mai, qui faussa l'équilibre des forces et entraîna le match Antibes-Fives qui fut joué à Cannes.

Au cours de la semaine écoulée, le manager d'Antibes-Olympique vint rendre la température des Fives. Sa visite eut pour effet de rendre compte à Antibes, puis il fut déjà de nos côtés en l'année dernière quand le club du Sud-Est estima nécessaire de se renforcer en Joueurs de nationalité française.

Après avoir été très heureux à Lens, ses interventions auprès de l'excellent footballeur Raymond François, échouèrent ; à Amiens, sa troisième tentative fut également infructueuse ; son embarquement en direction de la Méditerranée.

Bref, cette fois, son mandat avait un autre but que celui de faire passer la balle que l'intéressé prêt langage avec le « Premier » du S. C. F.

Il fut reçu comme il devait l'être. Et c'est sur une telle levée de morale qu'il fut fait, que l'on envoyât à Antibes un certain nombre de joueurs.

Une entrevue préalable avec M. Gaston Decraene avait connu le même succès. Les choses en seraient restées là si un télégramme de dernière minute adressé à M. Decraene n'avait donné l'occasion d'un déplacement en France pour composer un « film romanesque ».

Les Fives devaient, par ailleurs, descendre dans un hôtel d'Antibes. Quinze chambres furent réservées à Antibes. Le samedi midi, l'hôtelier n'ayant point encore vu la silhouette d'un diable bleu, téléphona son étonnement.

M. Decraene répondit d'urgence : « Pas au contraire, c'est le Président du club, adressez-vous à M. Decraene ». Entre-temps le team fives reposait à Cannes, au lieu d'Antibes.

Le scénario du « film romanesque » fut vite imaginé. Les Sportingmen étaient à la solde des Cannes et M. Decraene, outre de ce manque de loyauté sportive, était en possession du Comité du Sporting. Et voilà !

Car tout le mal, si mal il y a, vient de ce que M. Decraene comprit dans son libellé de télégramme cette phrase : « à l'occasion de la collaboration au club ».

L'intéressé voulut simplement souligner que ces questions de déplacement n'étaient pas de son ressort et que son activité, comme administrateur du « Sporting » était présentement nulle.

Bref, le « film » se déroula avec un tragique dénouement. On annonça de fortes primes versées par l'A.S. Cannes aux représentants de Fives si ceux-ci remportaient la victoire sur Antibes.

Avant le match, par haut-parleur, on avait dit que les Cannes étaient en possession de l'historique de tractions... imaginaires.

Four comble de malheur (!) les Sportingmen antibois, avant le coup de sifflet d'envoi, une réclamation contre le joueur Kovacs qui resta, d'un même coup, sur la touche. Or, Cannes, huit jours avant le match, avait fait une réclamation identique. Coïncidence peut-être.

Tant et si bien que les Fives furent connues coupablement à leur entrée sur le terrain, cependant que les joueurs d'Antibes étaient devant eux en possession du milieu — « gonfiés à bloc » de ce fait.

On peut même supposer que ce fut le beau rôle de l'affaire qui fut joué, car comme stimulant certain pouvait-on trouver mieux ?

Les Antibois évoluèrent, d'ailleurs, avec un jeu formidable, mais sans succès à se terminer par la défaite des Nordistes sur le score coxieux de 5 à 0.

Voulez-vous objectivement la performance réalisée par l'A.S. Cannes ? Les Nordistes ont été vaincus sur le terrain de leur propre stade par un score de 3 à 1 en faveur des Roubaissiens.

Nous n'ajoutons aucun commentaire.

Jean DESMARET.

A PARIS

Sélection de Guipuzcoas bat Sélection de Paris (pro) par 2 buts à 1. A la mi-temps, les équipes étaient à égalité : 1 à 1.

A. S. N. Roubaix bat S. O. Tourcoing (1A) par 3 à 1

Le S.O. Tourcoing recruta l'équipe 1 de l'Avenir Sportif du Nouveau Roubaix. Ces derniers, classés premiers du Groupe 1 de la Coupe de France du Nord de 1915, S.G.T., présenteront une équipe renforcée. Par contre, les Tourcoingiens avaient quelques remplaçants. La partie fut des plus intéressantes, mais sans succès. Le score de 3 à 1 en faveur des Roubaissiens.

Qualités à ce candidat mari. Aussi, suis-je très perplexé. Il est évident qu'un épousant ce beau monsieur, je suis de cette vie modeste qui, malgré tout, me pèse. Non pas que je sois orgueilleux ou coquette, vous le savez, mais parce que loin des champs qui ont vu ma misérable enfance, je pourrais peut-être trouver le bonheur, du moins la tranquillité d'esprit qui me manque si souvent.

Malgré tout, je ne puis me décider tout de suite. Car si vous voulez que ce mariage soit un pari gagné, sans doute, mon cœur ne l'approuve pas. Car il ne fait pas toc-toc pour mon prétendant. Comme tant d'autres, plus heureuses que moi, je ferai, si je m'y résigne, un mariage de raison !

Voilà, M. le docteur, ce que j'avais à vous dire. J'aurais aimé vous demander conseil de vive voix et savoir quel était votre avis. Puisque vous n'êtes pas revenu à Beauvoir, je me suis permise, au nom de l'amitié que vous avez bien voulu m'accorder et des confidences que je vous ai faites, de vous m'écrire.

J'espère que vous ne m'en voudrez pas de profiter de votre adresse pour vous adresser ce que j'ai écrit. Car si vous ne le faites pas, je serais heureuse que vous m'adressiez en me répondant que ce n'est pas en vain que j'ai recouru à vous à ce tournant de ma vie.

Je me permets, monsieur et cher docteur, de vous envoyer une gerbe de jolies sentimens et un affectueux souvenir.

Allice a.

(4 suivre)

LES BOULES LE GRAND PRIX CYCLISTE DE LA VILLE DE LILLE disputé hier, a été enlevé par Bertin, d'Aire-sur-la-Lys

LE GRAND PRIX GUSTAVE DELORY EST REVENU A GEORGES VANDERDONCKT, DU V. C. NORD, SUR BICYCLETTE ALCYON

La occasion des fêtes du Premier Mai, la municipalité de Lille a fait disputer hier, aux épreuves cyclistes qui ont obtenu un bon succès.

En effet, sur le parcours, aussi bien boulevard des Ecoles que boulevard de la Liberté, un public nombreux a suivi les épreuves. Particulièrement nombreux s'étaient massés sur les trottoirs pour applaudir les concurrents engagés dans le Grand Prix de la Ville de Lille et le Grand Prix Gustave Delory.

Les spectateurs ont d'ailleurs le plaisir d'assister à une belle et saine séance de sport, on pourrait même dire une véritable débâche, car les deux courses ont été l'occasion d'une sévère explication entre les meilleurs coureurs de notre région.

Le premier est revenu à Georges Vanderdonckt du Vélo Club du Nord. Cette victoire, chèrement acquise, peut étonner si on veut bien se rappeler que ce coureur est âgé de trente-trois ans. Mais le poulain de M. Legrand détient en ce moment une forme splendide et sa victoire d'hier ne fait que confirmer l'excellente impression que nous avons donnée au cours du Grand Prix de la Suze. On se souvient en effet que Georges Vanderdonckt peut être considéré comme l'un des meilleurs français qui ont pris part à cette épreuve le 23 avril.

Derrière lui, figure au classement définitif, Raymond Debruycker, des Halles de Lille, qui a également obtenu une course méritée.

Mais il est justice de dire que si le Grand Prix Gustave Delory a été passionnément suivi, c'est parce qu'il avait donné au cours du Grand Prix de la Suze. On se souvient en effet que Georges Vanderdonckt peut être considéré comme l'un des meilleurs français qui ont pris part à cette épreuve le 23 avril.

Derrière lui, figure au classement définitif, Raymond Debruycker, des Halles de Lille, qui a également obtenu une course méritée.

Mais il est justice de dire que si le Grand Prix Gustave Delory a été passionnément suivi, c'est parce qu'il avait donné au cours du Grand Prix de la Suze. On se souvient en effet que Georges Vanderdonckt peut être considéré comme l'un des meilleurs français qui ont pris part à cette épreuve le 23 avril.

Derrière lui, figure au classement définitif, Raymond Debruycker, des Halles de Lille, qui a également obtenu une course méritée.

Mais il est justice de dire que si le Grand Prix Gustave Delory a été passionnément suivi, c'est parce qu'il avait donné au cours du Grand Prix de la Suze. On se souvient en effet que Georges Vanderdonckt peut être considéré comme l'un des meilleurs français qui ont pris part à cette épreuve le 23 avril.

Ce qu'on raconte déjà de la 6 CV FORD.



On dit déjà de la 6 CV Ford tout ce qu'on dit des voitures qui se sont imposées depuis longtemps à l'estime des connaisseurs de l'automobile.



Parce que, avec la 6 CV Ford, on arrive aux mêmes résultats qu'avec une 10 CV, et cela en dépensant bien moins.



Et parce que c'est une Ford. Et Ford, en créant sa 6 CV, a fait honneur à sa réputation. Qualité irréprochable ; construction, expérience, méthodes Ford, etc., etc., etc.



UNE FUSILLADE A LA TERRASSE D'UN CAFE A NIMES

On mande de Nîmes que, l'autre nuit, alors que plusieurs consommateurs se trouvaient à la terrasse d'un café, quatre personnes descendirent d'un balcon et se mirent à tirer sur les passants.

La victoire d'un sportif fit mourir de joie son ami.

SAVOIR C'EST PREVOIR

Demandez votre LECTURE DE VIE au PROFESSEUR DUBEMAR, Astrologue scientifique, dont les révélations et les judicieux conseils sont universellement appréciés et recherchés.

Un comité a été constitué sur une base très large, à l'effet de poursuivre cet effort de collaboration. On accepte d'en faire partie : M. Châtelet, directeur de l'Académie de Lille ; M. Henriquet, professeur honoraire au Lycee de Valenciennes ; M. Lefebvre, président de la Ligue des Fonctionnaires de Valenciennes ; M. Watrin, président de la Fédération Familiale du Nord de la France ; M. le Grand Rabbini Pelikoff ; M. les Pasteurs Aliquot ; M. le directeur des Ecoles diocésaines ; M. Alfred Thirier-Delesalle, président des Unions de familles nombreuses ; M. le directeur de l'enseignement public de Lille et de Roubaix.

UNE REUNION DU SYNDICAT DES GRAINS DU NORD-EST

Le Syndicat des Grains du Nord-Est, groupant les négociants de la Marne, de l'Aisne et des Ardennes, a tenu dimanche soir, à Reims, une importante réunion au cours de laquelle il a émis divers vœux et résolutions notamment une réforme générale administrative afin d'éviter toute création d'impôts nouveaux.

Mars. En voilà un qui ne vole pas l'argent qu'elle reçoit pour fleurir une tombe d'enfant.

La Chevière de Beauvoir par Olivier DUVERGER

COLLISION de deux navires belges en mer du Nord

Il n'y a pas d'accident de personne

Le brouillard opaque qui a régné sur la mer du Nord, pendant la nuit de dimanche, a provoqué un accident qui aurait pu avoir de graves conséquences : la malle « Ville d'Anvers », qui avait quitté Ostende à 11 h., est entrée en collision avec la malle « Princesse Marie-José », qui avait quitté Douvres à 12 h. 50.

Un communiqué officiel

Le département de la marine belge a communiqué la note officielle suivante : « Les dégâts sont matériels et les avaries des « Ville d'Anvers » sont légères. La malle « Princesse Marie-José » a été atteinte à la hauteur de la chambre des machines et le tour supérieur a été partiellement endommagé. Malgré cette avarie, les deux navires ont pu continuer leur route par leurs propres moyens.

Il fait du feu avec ses béquilles

Les rhumatismes en avaient fait un invalide

Racontant son cas, ce chef cuisinier écrit : « Pendant cinq ans, je fus impotent par suite de rhumatismes et j'avais abandonné tout espoir de guérir par un jour, un de mes vieux amis me dit d'essayer les Sels Kruschen. J'en achetai donc un flacon. Après en avoir pris deux flacons je pus me lever et faire un bon repas, et de plus, dormir d'un bon sommeil — ce qui ne m'était pas arrivé depuis des années. Je pouvais aussi aller et venir plus facilement. Un matin, je me levai, j'ai allumé le feu pour me faire une tasse de café. Ma mère me croyait fou parce que je sciais mes vieilles béquilles et que je sciais les métaux au feu pour faire chauffer mon eau. Elle se passa le bras sur les yeux et maintenant j'ai repris mon travail de chef cuisinier, bien que ce soit un métier qui oblige à rester de longues heures debout. »

CRÉATION D'UN OFFICE FAMILIAL DU CINÉMA ET DES SPECTACLES A LILLE

On nous communique : « Répondant à l'appel de la Fédération Familiale du Nord de la France, un certain nombre de pères de famille de Lille, Roubaix, Tourcoing et Armentières, se sont réunis à Lille, à la Société Industrielle, sous la présidence de M. Châtelet, en vue d'étudier les problèmes que pose aujourd'hui aux pères de famille la question des spectacles et du cinéma. Il a été constaté que cette question, qui intéresse toutes les familles, sans distinction d'opinions politiques ou religieuses, appelle de la part des pouvoirs publics une attention particulière, poursuivie dans un cordial esprit d'entente avec les directeurs de spectacles, qui peut donner les plus heureux résultats. »

GROS LOTS

CREDIT NATIONAL 1920

CREDIT NATIONAL JANVIER 1923

FEUILLETON DU 9 MAI 1923. — N. 50

La Chevière de Beauvoir

Elle avait reconnu la femme Mars qu'elle payait pour s'occuper de l'entretien des fleurs et des bouquets garnissant la chère sépulture.

Elle avait reconnu la femme Mars qu'elle payait pour s'occuper de l'entretien des fleurs et des bouquets garnissant la chère sépulture.

LA CATASTROPHE DE L'HYDRAVION Marseille - Beyrouth

Le transport des corps des cinq victimes

Les corps des 5 victimes de l'accident du Falco ont été transportés à Naples, hier matin, par 3 autocars qui ont quitté Castro Villari à 9 h. Les bières étaient recouvertes des drapeaux italien et français.

Pour être international

Quand un jeune footballeur rejoint son équipe, il prend la sage précaution de se mouvoir de sucre. Il en croque trois morceaux en entrant sur le terrain ; ses muscles sont souples, prêts à l'attaque. A la mi-temps, la même ration lui apporte la détente et la vigueur nécessaires pour repartir vaillamment et après la lutte s'écrouler dans un nouveau pour compenser l'effort et conserver sa forme.

TROIS DINANTAIS TUÉS DANS UN ACCIDENT D'AUTO PRES DE NAMUR

On annonce de Bouvignes une auto roulant vers Namur a heurté avec violence une pile de passerelle et a fait un tôle à queue. Trois personnes ont été tuées sur le coup et une autre portée des blessures graves. Toutes les victimes sont originaires de Dinant.

Votre digestion se fera toute seule

Vous ne serez plus incommodé après les repas par les fourdres, les brûlures, les aigreurs, si vous prenez, en quittant la table, deux Pastilles digestives Renin. Ces pastilles sont agréables que des bonbons. Vous les suécitez lentement et le travail de votre estomac se fait tout seul. Vous êtes dispos, léger. Vous gardez le cerveau clair. Essayez le Digestif Renin dès aujourd'hui. Toutes pharmacies : 3 frs 95 la boîte de poche ; 12 frs 75 le grand flacon.

Pour embellir et protéger les objets en LORÉAL PEINTURE

UN ENFANT DE TREIZE ANS S'EST PENDU

Un garçonnet de treize ans, Philibert Perruchot, berger chez M. Brachet, propriétaire à Chassy-en-Morvan, a été trouvé pendu à un sapin. On ignore le motif de ce suicide.

LA VICTOIRE D'UN SPORTIF FIT MOURIR DE JOIE SON AMI.

On mande de Nancy qu'un tragique incident a marqué la fin du Critérium cycliste des Italiens de France. Un ami de l'athlète, le gagnant, qui se trouvait sur le lieu de l'accident, éprouva une telle émotion de sa victoire, qu'il mourut subitement.

SAVOIR C'EST PREVOIR

Demandez votre LECTURE DE VIE au PROFESSEUR DUBEMAR, Astrologue scientifique, dont les révélations et les judicieux conseils sont universellement appréciés et recherchés.

UNE REUNION DU SYNDICAT DES GRAINS DU NORD-EST

Le Syndicat des Grains du Nord-Est, groupant les négociants de la Marne, de l'Aisne et des Ardennes, a tenu dimanche soir, à Reims, une importante réunion au cours de laquelle il a émis divers vœux et résolutions notamment une réforme générale administrative afin d'éviter toute création d'impôts nouveaux.